

Mathias Zeuner

Bürgermeisterkandidat für Pfungstadt

Pfungstadt im Aufbruch



Mittwoch, September 03, 2025

Sich für einen neuen Bürgermeister entscheiden zu müssen ist keine leichte Aufgabe. Denn:



Pfungstadt

steht an einem Wendepunkt. Man spürt es in den Straßen, in den Vereinen, in den Gesprächen an der Modau: Unsere Stadt wartet auf den Funken, der Neues entzündet, ohne das Alte zu vergessen. Haltung, Herz und Tatkraft sind jetzt gefragt.

Als Bürgermeisterkandidat bin ich überzeugt – dieser Funke kann jetzt überspringen.

Mein Ziel: Pfungstadt aus dem mentalen Stillstand holen. Schluss mit dem ewigen Nach-Hinten blicken, mit dem Zögern, mit den Debatten ohne Konsequenzen. Stattdessen: Klarheit, Tempo und entschlossenes Handeln. Pfungstadt hat Geschichte. Traditionen, die es zu wahren gilt. Aber wir müssen uns auch weiterentwickeln. Aufbrechen. Einen Schritt vor die Tür machen.

Eine Vision für Pfungstadt

Dazu brauchen wir für die nächsten sechs Jahre einen exzellenten Bürgermeister.

Eine Persönlichkeit. Einen mit der Fähigkeit und dem Willen, sowohl auf den Tisch zu hauen als auch zu integrieren. Einen, der Erfahrung und Kompetenz aus Wirtschaft, Politik und Gesellschaft mitbringt. Einen, der über den Pfungstädter Tellerrand hinausblicken kann. Einen Macher der klaren Positionen und Worte. Einen politischen Arbeiter. Einen, auf den Sie zählen können, auch wenn es ernst wird. Einen, der seine Ausbildung schon abgeschlossen hat.

Der Mensch im Mittelpunkt

Ich stehe für ein Wirken, ohne erhobenen Zeigefinger. Ich suche den Dialog, ich höre zu, ich entscheide, ich setze um. Ich kann auch endlose Reden halten und verschwurbelte Anträge formulieren. Aber das tue ich nicht. Ich suche nach Lösungen die greifbar und spürbar sind.

Ich verbinde zwei Dinge, die oft getrennt betrachtet werden: Treue zur Tradition und Mut zur Zukunft. Nicht Verwaltungsvorschrift, nicht die Bürokratie, nicht der schnelle Applaus stehen für mich im Mittelpunkt meines Handelns: Es ist der Mensch.

Am 28. September 2025 wählt Pfungstadt seine Zukunft. Der Wahlkampf läuft, die Gespräche werden intensiver, die Fragen klarer. Es geht nicht mehr um vage Ankündigungen, sondern um Entscheidungen.

Deswegen biete ich Ihnen am 29.09.2025 meine Wahl zum Bürgermeister für Pfungstadt an.

Nicht nur, um Ihnen die Entscheidung zu erleichtern. Auch. Aber entscheiden müssen Sie.



Mathias Zeuner

Bürgermeister für Pfungstadt

Quellen / Links

Bürgermeisterkandidat Pfungstadt - Mathias Zeuner

<https://mzbereit.de>

Mathias Zeuner - Downloads

<https://mzbereit.de/downloads>

Pfungstadt 2032 - Machen Sie mit!

<https://pfungstadt2032.de>

Artikel als pdf zum Download/Drucken

Bürgermeisterkandidat

Bürgermeisterwahl

Pfungstadt